

2 OCTOBRE 1954.-

DAX.- (40)
oooo

Les époux LAUSSUCQ demeurant au Sarthou, à la Torte, vers la route de SAINT PANDELON, se trouvaient dans les champs, lorsqu'ils aperçurent une sorte d'escadrille.

Femmes, voisins, furent alertés et tous ont confirmé avoir aperçu une sorte d'escadrille de 5 cylindres ayant la particularité de se déplacer dans la position verticale, flanqués de 2 satellites plus petits. La couleur était gris vert et les engins se dirigeaient vers la mer. ○

Les jeunes DUMEY, 17 ans, et Georges CERAC, 15 ans ont confirmé la chose. Pas de fumée, aucun sillage.

SUD.OUEST DU 2 OCTOBRE 1954.